



Grenzübertritt mit Pferden

Der Grenzübertritt in die Schweiz bedarf der vorübergehenden Einfuhr der Pferde, auch wenn dies nur temporär für die Dauer eines Turniers ist. Hierfür gibt es zwei Möglichkeiten:

1. Mit Carnet ATA:

- Beantragen Sie ein Carnet ATA bei Ihrer örtlichen Handelskammer. Hierbei kann Sie unser Verzollungspartner gerne unterstützen.
- Das Carnet wird bei der ersten Zollabfertigung eröffnet (nur während den Bürozeiten des Zollbüros – Empfehlung: lassen Sie das Carnet ATA bei einer Inland-Zollstelle in Ihrer Nähe eröffnen) und hat 12 Monate Gültigkeit.
- Legen Sie das Carnet ATA bei der Ausreise aus der EU und der Einreise in die Schweiz am Grenzzoll vor und lassen es abstempeln.
- Legen Sie das Carnet ATA bei der Ausreise aus der Schweiz und der Einreise in die EU vor und lassen es abstempeln.
- Möglichkeit des Grenzübertritts zu jeder Tages- und Nachtzeit, sofern es sich um einen bewachten Zoll handelt.

2. Mit einem Freipass:

- Der Freipass ist einige Tage vor dem Grenzübertritt bei der unten genannten Verantwortlichen oder bei einer Zollagentur Ihrer Wahl zu beantragen.
 - Die An- und Abreise muss an einem Wochentag erfolgen, um den Freipass während der Bürozeiten der Grenze zu eröffnen und an der Grenze, über die Sie in die Schweiz eingereist sind, zu löschen.
-

Border crossing with horses

Crossing the border into Switzerland requires the horses to be imported temporarily, even if this is only temporary for the duration of a tournament. There are two ways to do this:

1. With Carnet ATA:

- Apply for a Carnet ATA at your local Chamber of Commerce. Our customs clearance partner will be happy to help you with this.
- The carnet is opened at the first customs clearance (only during the office hours of the customs office - recommendation: have the Carnet ATA opened at an inland customs office in your area) and is valid for 12 months.
- Present the Carnet ATA at the border customs when leaving the EU and entering Switzerland and have it stamped.
- Present the Carnet ATA when leaving Switzerland and entering the EU and have it stamped.
- Possibility of crossing the border at any time of the day or night, as long as it is a guarded customs.

2. With a “free pass”:

- The “free pass” must be applied for a few days before crossing the border from the person responsible below or from a customs agency of your choice.
- Arrival and departure must be on a weekday in order to open the “free pass” during border office hours and clear it at the border through which you entered Switzerland.

Verzollungspartner / partner for customs clearance:

Rhenus Logistics AG – Pferdeverzollungen:

pferdeverzollung@ch.rhenus.com / www.rhenus-pferdeverzollungen.ch

+41 61 378 19 62 oder +41 61 378 19 63